



SECRETARIOS DE OEA y ONU.— Nueva York, julio 23 (UPI). El Secretario General de la Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar (Der.) recibió al nuevo Secretario General de la Organización de Estados Americanos, OEA, Joao Baena Soares, quien le expuso su interés en una mayor coordinación de los dos organismos en el continente.

Despliegue Euromisiles Continuarán los EE.UU.

WASHINGTON, julio 23 (EFE).— La Administración Reagan dijo hoy que continuará el despliegue de misiles intermedios en Europa Occidental y no considera como un cambio la supuesta disposición del Kremlin a reanudar las negociaciones de Ginebra si se congela el emplazamiento de los "Pershing-2" y "Cruise".

En una entrevista con el "San Francisco Examiner", el Presidente rumano Nicolae Ceaucescu declaró que el Kremlin había modificado sus condiciones para la reanudación de las negociaciones de Ginebra sobre euromisiles y armas estratégicas, que suspendió el año pasado al iniciarse el despliegue de los misiles norteamericanos en Europa.

Según Ceaucescu, que se entrevistó hace un mes con Constantín Chernienko, el líder soviético sólo pide ahora la congelación del despliegue de los "Pershing-2" y "Cruise" y no —como antes— el desmantelamiento de los 41 misiles ya desplegados, como condición para reanudar las conversaciones.

El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, dijo hoy en una entrevista televisiva que Estados Unidos no considera esto "como un verdadero cambio" en la posición soviética ya que sigue poniendo "condiciones previas" para la vuelta a las negociaciones.

Chocan dos Trenes en Nueva York: 125 Heridos

NUEVA YORK, julio 23 (UPI).— Dos trenes de pasajeros que iban en dirección opuesta chocaron hoy sobre un puente en un barrio de esta ciudad, dejando 125 heridos y dos locomotoras desbaratadas.

Uno de los trenes se dirigía de Boston a Nueva York, y el otro iba de Washington a Boston.

De inmediato no se informó la causa del accidente.

Una docena de coches se descarrillaron o se encarraron unos sobre otros por la fuerza de la colisión, dijo la policía.

Un vocero de los bomberos dijo que había 125 heridos, cuatro de ellos de gravedad. "Estaban incons-

cientes cuando fueron rescatados", dijo.

Un portavoz del Servicio de Emergencia Médica dijo que los trenes no iban a mucha velocidad, y por eso la mayoría de los heridos habían sufrido sólo contusiones y heridas leves.

La policía dijo que el accidente ocurrió a las 10:31 de la mañana, sobre el puente Hellgate, en Astoria, Queens.

Ocho ambulancias fueron enviadas a la zona.

Muchas personas quedaron atrapadas en los carros, según dijeron los bomberos, que tuvieron que utilizar escaleras para rescatarlos.

Regresa a Nicaragua el Candidato de Oposición

SAN JOSE, julio 22 (AP).— El ex embajador de Nicaragua en Washington, Arturo Cruz, viajará el martes a Managua para "explorar" las posibilidades de figurar como candidato de los grupos opositores que conforman la Coordinadora Democrática para las elecciones del próximo mes de noviembre.

Cruz, miembro del Movimiento Rescate y Conciliación Nacional, dijo ayer por teléfono desde la capital norteamericana, que

aceptaría la candidatura si el régimen sandinista accede a poner en marcha la plena libertad de prensa, derecho de reunión de los grupos políticos, libre movilización por el territorio nacional, separación del ejército de sus funciones actuales como parte del gobierno y si acepta que las elecciones sean supervisadas por organismos como la OEA, el Grupo de Contadora, el Instituto Interamericano de Derechos Humanos y la presencia de observadores

Duarte Apoya la Ayuda de E.U. a Antisandinistas

WASHINGTON, julio 23 (UPI).— El Presidente salvadoreño, José Napoleón Duarte, que trata de conseguir más ayuda militar y económica de Estados Unidos, dijo hoy que está dispuesto a establecer la paz con los dirigentes sandinistas de Nicaragua "si están listos a suspender su envío de armas a El Salvador".

Al salir de una reunión de media hora con el Presidente Ronald Reagan, Duarte afirmó que "no hay duda" que mientras Nicaragua sea punto de abastecimiento para los guerrilleros salvadoreños, para

El Salvador es importante la continua ayuda de Estados Unidos a los rebeldes antisandinistas.

Duarte vino a Washington para reunirse brevemente con Reagan y abogar en el Congreso por un paquete de ayuda militar y económica de 1.500 millones de dólares, considerado por el gobierno norteamericano como un componente crucial en la política de Reagan para América Central.

Duarte dijo que Reagan mostró optimismo por la perspectiva de la aprobación en el Congreso del plan, que incluye 21 millo-

nes de dólares para financiar a los rebeldes antisandinistas, que con respaldo de la Agencia Central de Inteligencia combaten por derrocar al gobierno sandinista de Nicaragua.

El Presidente salvadoreño aseveró que la ayuda para los antisandinistas "es importante mientras no se consiga detener el movimiento de armas a nuestro país".

Afirmó que los sandinistas han tratado de arrogarse "el derecho de exportar la revolución a otros países".

"Estoy listo para reunirme en una mesa con Nicaragua. Estoy listo para dialogar con Nicaragua. Estoy listo a firmar un tratado con Nicaragua, si están dispuestos a suspender el envío de armas a El Salvador", declaró Duarte.

Al llegar a su reunión

con Reagan, un pequeño grupo de personas, que pedían se ponga fin a la ayuda de Estados Unidos a El Salvador, hizo una manifestación frente a la Casa Blanca.

Además de hablar con Reagan sobre la situación salvadoreña, Duarte también informó al mandatario norteamericano sobre el resultado de su gira por cinco países de Europa, donde consiguió ayuda de Alemania Occidental.

Está estancado en el Congreso un pedido de 21 millones de dólares adicionales que Reagan hizo para los antisandinistas. Funcionarios del gobierno han dicho que Reagan reanudaría sus esfuerzos para este programa, cuando el Congreso reanude sus labores luego de tres semanas de receso.



NUEVA MISS AMERICA. Atlantic City, E.U., julio 23 (UPI).— Susette Charles, de 21 años, recibe un beso de su madre, también del mismo nombre, al ser nominada como nueva Miss América, tras la renuncia de la titular, Vanessa Williams.

Lima: Incendio

Durante un Matrimonio Múltiple

LIMA, julio 22 (EFE).— Las 200 parejas que el 13 de julio contrajeron matrimonio en la alcaldía del distrito limeño de Brena, pueden presumir de ser matrimonios a prueba de fuego.

Todo estaba preparado para la boda conjunta de los dos centenares de parejas, cuando una colilla encendida arrojada por un descuidado a una papelería hizo cundir el pánico en la alcaldía.

Honduras-E.U. en Maniobras

TEGUCIGALPA, julio 23 (AP).— Fuerzas combinadas de Estados Unidos y Honduras iniciaron hoy un ejercicio de 14 días denominado "Operación Lempira" en las cercanías de la pequeña localidad de Marcala, a 120 kilómetros al noroeste de aquí.

En la acción participan

alrededor de 600 soldados, 400 hondureños y 200 norteamericanos, se informó. Las fuerzas armadas indicaron que finalizará el 5 de agosto, se centrará en técnicas combinadas de contrainsurgencia y abarcará un área de por lo menos 100 kilómetros. Señalaron que este ejercicio era el

primero de una serie de acciones similares programadas para los próximos meses.

Desde enero de 1983, Estados Unidos y Honduras efectuaron tres maniobras militares conjuntas con la participación de más de 20.000 soldados.



CHOQUE DE TRENES. Nueva York, E.U., julio 23 (AP).— Brigadas de rescate sacan pasajeros heridos de los vagones de un tren de la línea norteamericana Amtrak, que colisionó con otro que corría en dirección contraria. Inicialmente se informó de 125 heridos, algunos de gravedad.